

# PUSPEN

## Korem 172 PWY Bersama CV. Central Elektronik Berbagi Kasih Menyambut Natal

Dony Numberi - [PAPUA.PUSPEN.ID](http://PAPUA.PUSPEN.ID)

Dec 23, 2023 - 18:34



Sentani – Sebagai bentuk Rasa Syukur dan berbagi kasih antar sesama di momen Hari Raya Natal Tahun 2023 ini, Korem 172/PWY kembali menggandeng mitra kerja CV. Graha Central Elektronik menggelar kegiatan berbagi kasih natal bersama anak-anak Panti Asuhan Sabda Harapan Kasih, yang berada di Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura, pada Selasa (19/12).

Kedatangan pihak Korem 172/PWY dan para Staf CV. Graha Central Elektronik dengan membawa bantuan sembako, disambut penuh semangat dan kegembiraan dari anak-anak panti.

Ps. Pasilidpam Sintel Korem 172/PWY Kaptan Inf Guntur Lukas Tjo'e menyebut bahwa kegiatan ini sebagai wujud kepedulian kepada adik-adik penghuni panti

agar dapat merayakan natal dengan penuh sukacita.

“Kami datang mewakili Danrem 172/PWY, dimana beliau telah memerintahkan untuk menjadikan momen natal ini sebagai peringatan untuk menebar cinta dan kasih kepada sesama. Salah satunya melalui kegiatan berbagi kasih terutama kepada masyarakat yang membutuhkan uluran tangan. Tentunya bekerjasama dengan mitra kerja seperti CV. Graha Central elektronik,” ujarnya.

Dantim mengungkapkan, kegiatan yang dilaksanakan saat ini bukanlah yang pertama kalinya, namun hal ini merupakan kegiatan lanjutan dari kegiatan yang sudah dilaksanakan sebelumnya.

“Kami bersama dengan mitra kerja Korem 172/PWY telah melakukan kegiatan serupa kepada panti asuhan diberbagai wilayah seperti di Kota Jayapura, Kab. Keerom dan Kab. Jayapura. Karena saat ini dalam momen natal, kami berharap kegiatan ini dapat memberikan senyuman dan semangat kepada anak-anak panti dalam merayakan natal dan tahun baru,” imbuhnya.

Direktur Utama Toko CV. Graha Central Elektronik, Eliot, menambahkan bahwa pihaknya mengapresiasi dan mendukung penuh kegiatan positif yang dilakukan oleh Korem 172/PWY khususnya dalam hal kepedulian antar sesama.

“Kegiatan ini juga sejalan dengan program kami. Dimana kami juga memiliki program berbagi kepada masyarakat yang kekurangan. Dan hal ini kami lakukan setiap bulannya dengan mengunjungi panti asuhan,” untkannya.

Sementara itu Pengurus Panti Asuhan Sabda Harapan Kasih, Adriani dengan penuh semangat mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan untuk anak-anak di panti asuhan tersebut.

“Ini merupakan satu berkat dari Tuhan untuk anak-anak kami dalam merayakan natal tahun ini. Semoga kebahagiaan dan berkat kasih Natal juga tercurah untuk kita semua. Selamat Natal dan Tahun Baru,” tuturnya.